



いのしざわりんと白百合保育園の園児たち

今年も
まっしぐら！
国嫁
にむかっ

文教のまち
西原町
NISHIHARA TOWN
広報にしはら
1月号
No. 563

Nishihara
PR Magazine
January, 2019

2019年 1月号
No.563

広報にしはら
PR Magazine Nishihara

編集・発行 / 西原町役場 西原町字与那城140-1
☎098-945-5011

印刷 / 株式会社 尚生堂
☎098-876-2232

UD FONT
鳥や虹いよニバーカル
デザインフォントを
採用しています。

第5回グッジョブにしはらわくわくワーク

ゆめのおしごと、

たいけんしたよ！



第5回グッジョブにしはらわくわくワークがさわふじ未来ホールで開催されました。県内の小学生205名が参加し、新聞記者や警察官、造園業など35種類の中から働きたい仕事を体験し、給料をもらい、納税し、買い物をするという社会の流れを学びました。ご協力頂いたボランティアスタッフの皆様、本当にありがとうございました。



南米のニシハラランチュ、成果を披露



平成30年度海外移住者子弟研修生受入事業の修了式と報告会が、11月26日に西原町中央公民館で開催されました。ペルー出身の西原町系4世の小波津ウェンディさんは28期研修生として10月に来沖し、2か月間様々な研修や体験をしてこの日を迎えました。ウェンディさんは歌・三線「かぎやで風節」、箏「渡りざう・瀧落菅攪」、琉球舞踏「むんじゆる」など研修で学んだ成果を堂々と披露し、参加者からは惜しみない拍手が送られました。ウェンディさんは「2か月間西原のことをたくさん学んだ。ペルーのことも知ってもらえて、少しずつお互いを知り仲良くなれた。本当に感謝している」とスピーチし、涙ぐむ場面がありました。上間明町長は「母町西原とペルーの架け橋として大きく羽ばたいてほしい」と激励しました。

